

Presidente Duque y su ministro de Minas inauguran Termoyopal

Publicidad



DIGBER ENRÍQUEZ DÁVILA
Just now



Foto: Ministerio de Minas y Energía



Con la presencia del acompañó al Presidente Iván Duque; el **Ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa; el presidente de Termoyopal, Luis Alberto Páez y el Viceministro de Energía, Miguel Lotero se inauguró la ampliación y modernización de esta térmica a gas natural que contempla tres nuevas unidades de generación, cada una con una capacidad de 50 MW.

Estas nuevas unidades le permiten a Termoyopal aumentar su capacidad instalada a 200 MW, que "será clave para continuar prestando un servicio de energía eléctrica confiable a todos los colombianos, sobre todo en momentos de pocas lluvias.

Tren Piedemonte, clave para la transición energética de Colombia

Anuncios

El Viceministro de Energía, Miguel Lotero, también realizó una visita industrial al Campo Floreña, ubicado en el corregimiento de El Morro, municipio de Yopal. Este campo, que el 1 de marzo cumple un año bajo la operación de **Ecopetrol**, hace parte de los activos del Tren Piedemonte, el cual produce el 47% de gas natural y el 67% del GLP que consume el país.

La visita fue guiada por el equipo ejecutivo de **Ecopetrol**, liderado por el Vicepresidente de Desarrollo y Producción, Jorge Osorio; la Vicepresidenta de Gas, Yeimy Báez; y el Vicepresidente Regional Piedemonte, Sergio Hernández, quienes compartieron detalles de las potencialidades de esta región y su importancia en el suministro de gas natural para el país.

"Los activos que integran el Tren Piedemonte son fundamentales para avanzar hacia una matriz energética más amigable con el medio ambiente y mantener la seguridad energética mientras se desarrollan otras fuentes de gas natural, que es el combustible de la transición energética y representa cerca del 16% de la matriz energética de Colombia, por eso es tan importante garantizar la autosuficiencia de este combustible en el país", aseguró el Viceministro Miguel Lotero.

En el corto y mediano plazo **Ecopetrol** tiene previsto el desarrollo de nuevas actividades de perforación y facilidades, que generarán más mano de obra local y contratación de proveedores para seguir contribuyendo a la reactivación sostenible de Colombia.

Elija a Confidencial Colombia como fuente de información en Google Noticias [clic aquí](#)

#Termoyopal

MÁS NOTICIAS



Esfuerzos del gobierno para proteger a excombatientes no son suficientes, advierte la JEP



Petro propone a la centro izquierda emular idea de la derecha en 2018 para ganar en 2022



EEUU certifica a Colombia por su lucha contra el narcotráfico y pide asperjar con glifosato



Así repartió el Gobierno el lote de vacunas que llegó vía COVAX

CONFIDENCIAL COLOMBIA

Confidencial es la palabra ligada por excelencia a la esencia del periodismo. Por esto, el concepto de Confidencial como medio con vocación regional, consiste en lograr información, relevante, pertinente e influyente.

SÍGUENOS EN REDES

[Seguir a @confidencialcol](#) 76,3 mil seguidores

[YouTube](#) 999+

CONTÁCTENOS

Escribenos en WhatsApp: 3175990862
¡Llámanos: 320 838 9330 | Escríbenos vía E-mail: info@confidencialcolombia.com

